

« Longue vie au Parc «

Au cœur des Pyrénées, s'invente une autre vie
Nous avons fait promesse de porter les défis
Pas d'un texte immuable mais d'avis partagés
Où le temps long du Parc nous invite à penser.

Connaître pour mieux aimer, transmettre et éclairer
Former des esprits libres, comme disait André
Convaincre sans contraindre afin de percevoir
La finesse des sens, bien plus que par l'avoir.

Face aux vents du climat, aux bascules à venir
Nous préférons agir plutôt que de subir
Préserver l'air, l'eau, les sols ainsi que les forêts
La biodiversité en futur désiré !

Les paysages parlent à qui sait les entendre
Il racontent la force en tout temps se répandre
Naturels ou bâtis, ils font tous la fierté
Des cœurs de nos vallées par leur grande beauté !

Nous avons affirmé qu'une économie sobre
Peut nourrir les emplois et des attentes nobles
Ancrés dans les filières, les métiers de demain
Servant l'humain d'abord dans le creux de nos mains.

Et parce qu'aucun projet ne tient dans la longueur
S'il s'éloigne des gens et des voies du bonheur
Nous avons fait le choix de gouverner en cœur
Pour qu'élus et habitants labourent le meilleur.

Camille et le foncier, patiemment dialogué
Elle fabrique avec soin des accords partagés
Pour que sol et usages murmurent à l'unisson
Au prix de maints efforts mais de belles moissons.

Elodie a guidé la forêt doucement
Entre usages pluriels et respect du vivant
Du bois, elle en a fait ressource et avenir
Ancrant dans le présent la sagesse à grandir

Julien, messager fier des saveurs du terroir
Sublime les recettes, leur redonne une histoire
Sous le signe du Parc, il révèle les mains
Qui font naître les sens au creux du quotidien.

Yannick a dessiné des chemins invisibles
Où la vie se transmet, discrète mais sensible
Rivières, haies, prairies, corridors retrouvés
Penser les habitats pour mieux les protéger.

Mathieu, Directeur fin, artisan du possible
Donne corps aux projets, les rend clairs et lisibles
Entre rigueur et sens, il trace un fil humain
Où l'action s'enracine en regardant plus loin !

Kamel, Président sûr, à l'œil fédérateur
Unit les énergies sans hausser la hauteur
Il gère avec mesure, écoute avant d'agir
Faisant du bien commun, un suivi d'avenir

Si je quitte aujourd’hui mon mandat, mon élan
Notre œuvre me rappelle que l’on s’engage tant !
Au-delà des dossiers, j’emporte vos visages
Et la force discrète de nos communs courages !